
4 Pièces

123 m²

Réf. 1225 VA

770 000 €

Aix-en-Provence
Appartement à vendre (13100)
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Au 2eme étage d'un tres bel immeuble ancien du centre ville historique

d'Aix  en  Provence,  à  2  pas  du  Cours  Mirabeau,  appartement  très

lumineux et traversant de 127m2 au sol (123 m2 carrez) avec de beaux

volumes,  et  des  hauteurs  sous  plafond  remarquables  de  3,80m,  des

cheminées,  tomettes  ...  et  beaucoup  de  charme;  L'appartement  est

composé  d'une  entrée,  d'un  grand  salon  avec  cheminée,  une  cuisine

séparée, 2 chambres avec leurs cheminées et dressings, dont une avec

salle  de  bain  et  toilettes,  l'autre  son  point  d'eau,  un  bureau,  et  de

nombreux rangements. L'appartement dispose de la ...

On the 2nd floor of a very beautiful old building in the historic city center of Aix en

Provence,  near  a  pretty  quiet  square,  bright  apartment  of  127m2 on  the  ground

floor  (123  m2  carrez)  with  beautiful  volumes,  height  under  ceiling  3,80m,

fireplaces,  tomettes  ...  and  a  lot  of  charm;  The  apartment  is  composed  of  an

entrance,  a  large  living  room with  fireplace,  a  separate  kitchen,  2  bedrooms with

their  fireplaces and dressing rooms, one of which has a bathroom and toilets, the

other  its  water  point,  an  office,  and  plenty  of  storage.  The  apartment  has  air

conditioning and a cellar of ...

BEC CAPRON IMMOBILIER

37 Cours Mirabeau - 13100 AIX-EN-PROVENCE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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